



ぎおんばら

笑顔かがやく学校(挨拶・安全・つながり・チャレンジ)

令和6年9月13日発行



祇園小学校ホームページは
こちらから 祇園小学校へ
小学校ホームページは
こちらから 祇園小学校へ

目指す児童像

- 健康で明るい子(たくましく)
- 進んで学ぶ子(かしこく)
- 心の豊かな子(なかよく)

発行者 星野 良子



◆前期後半スタート◆

44日間の夏休みが終わり、子どもたちの明るい笑顔が学校に戻ってきました。保護者の皆様そして地域の皆様の見守りにより、子どもたちは事故や怪我もなく無事安全に夏休みを過ごせました。全員元気に9月からの学校生活をスタートできたことを何より嬉しく思います。

9月は前期のまとめの時期です。今やらねばならないことのやり残しがないようにしていきます。引き続き感染予防対策・体調管理にご協力をお願いします。



コキア
地域の方が世話をしてくださっています。

3年生 かんぴょうむき体験 7月18日(木)

3年生が、社会科の授業でかんぴょうむき体験を行いました。下野市文化財課の方が、かんぴょうむきに使われてきた道具を持参して、説明をしてくださいました。

3年生は、手カンナを使って体験をしました。下野市の特産物であるかんぴょうですが、今は、生産者が減ってしまっているようです。



6年生 水辺の安全教室 7月16日(火)

7月16日(火)2校時6-1、3校時6-2が「B&G 水辺の安全教室」を実施しました。プールで実施しました。もしも落水してしまったら、もしも溺れている人を発見したら等を、市のスポーツ振興課の指導員さんが分かりやすく教えてくださいました。水辺では必ずバディを組むことが安全の第一歩です。もしものことがないことが一番ですが、もしもの時に対応できるようにしておくことも大切です。



PTA 除草・草刈り作業

9月3日(火)

9月3日(火) PTA 除草作業を行いました。残暑厳しい中でしたが、曇り空で少しほっとして作業することができました。PTA の皆様のご協力で、夏休み中に草が生い茂った花壇がきれいに整えられました。感謝いたします。

お忙しい中ご参加いただきありがとうございました。



ものづくりキャラバン

9月6日(金)

9月6日(金)「日産ものづくりキャラバン」が行われました。1・2校時5年1組、3・4校時5年2組が、外国語室で、2名の講師の方に来校いただき開催しました。模型の車を組み立てる作業では、互いに協力して、速く正確にもものをつくる工夫を体験していました。「改善とチームワーク」が大切だということを実感しました。働くことの喜びや苦勞も感じる事ができたようです。



子ども未来プロジェクト会議

7月22日(月)

7月22日(月) 二中区子ども未来プロジェクト会議が二中の図書室で行われました。各学校代表の児童生徒計23名で開催しました。祇園小からは、代表委員会の7名が参加しました。

- ・下野市いじめ防止強調月間(11月)に向けて小中共通で取り組みそうなことはなにか。
- ・クリーン活動活性化のため(盛り上がるため)にどうすれば良いか。

をグループに分かれて話し合いました。各グループの発表があり、活発な意見交換が行われました。

祇園小でも実践していきます。



ギオンジャーの皆様

ありがとうございました

9月5日(木)

子どもたちが一生懸命に仕上げてきた夏休みの作品を提出するためにギオンジャーの皆様が丁寧にまとめて梱包をしてくださいました。無事発送することができました。ありがとうございました。

